#### Kantonsschule Romanshorn

Schulleitung Rektorat



Kantonsschule, 8590 Romanshorn

Versand per AV-Info 25/2021

058 345 58 60, stefan.schneider@tg.ch Romanshorn, 1. Oktober 2021

# Regionale BBF: Pilotprojekt Heureka Oberthurgau (MINT) (ab 4./5. Klasse)

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne möchten wir Ihnen unser Pilotprojekt Heureka Oberthurgau (MINT) vorstellen, welches im Frühlingssemester 2022 mit den ersten Kursen startet.

Das Projekt ist eine regionale Version der kantonalen Begabungs- und Begabtenförderung (BBF), welche durch die Mittel- und Berufsschulen angeboten wird. In der Pilotphase findet eine Fokussierung auf den MINT-Bereich statt. Es soll die Lücke zwischen der lokalen BBF, welche in den Schulen selbst stattfindet, und der kantonalen BBF, welche im ganzen Kanton verteilt stattfindet, schliessen. Die Entwicklung ist mit dem Amt für Volksschule abgesprochen.

Das Angebot richtet sich an besonders begabte und engagierte Schülerinnen und Schüler der vierten bis fünften Klasse, die in einem Fachexperten-Umfeld über mehrere Semester gefördert werden sollen.

Es werden Kinder und Jugendliche aus der Region angesprochen, die ausserordentlich grosse Freude an Mathematik, Biologie, Informatik und Chemie haben und in mehreren dieser Fächer gute bis sehr gute Noten vorweisen können. Die Kurse finden im ersten Jahr jeweils am Mittwochnachmittag statt.

Eckpunkte zum Projekt:

### Fachbereiche/Planung

Das Pilotprojekt startet mit einem Orientierungsjahr. Die Schülerinnen und Schüler werden an der Kantonsschule Romanshorn in die zwei Fachbereiche Biologie/Chemie sowie Technik/Informatik eingeführt.

Das Pilotprojekt wird im ersten Jahr evaluiert, dies umfasst auch Gespräche mit den Verantwortlichen der Volksschule. Die Konzeption der Anschlusslösung befindet sich noch in der Planung und wird auf die Ergebnisse der Evaluation abgestimmt.





2/2

## **Projektstart**

Das Pilotprojekt startet im Frühlingssemester 2022, am Mittwochnachmittag von 13:30 bis 16:00 Uhr. Ort: Kantonsschule Romanshorn.

Geplant ist, dass ab Frühlingssemester 2023 die ans Orientierungsjahr anschliessenden Wahlkurse starten, denkbar ist eine Spezialisierung in einem der besuchten Bereiche.

#### **Organisation**

Die Angebote werden von der Kantonsschule Romanshorn koordiniert und organisiert. Die Durchführung erfolgt in Kooperation mit dem Bildungszentrum Arbon. Die Teilnahme für die Schülerinnen und Schüler ist kostenlos. Mögliche Verpflegungs- oder Reisekosten (z.B. Mittagessen in der Mensa der KSR) sind von den Eltern zu übernehmen. Schülerinnen und Schüler, die gerne ab 12:00 Uhr das Mittagessen an der Kantonsschule einnehmen wollen, werden von angehenden Primar- und Sekundarlehrpersonen bis zu Beginn des Kurses betreut.

## Informationen/Bewerbung per Online-Formular

Detaillierte Angaben zu den Kursinhalten finden Sie auf der Webseite <u>www.heureka-oberthurgau.ch.</u>

Die Bewerbung erfolgt bis 30. November 2021 online über die offizielle <u>Webseite.</u> Für eine erfolgreiche Anmeldung sind folgende Angaben erforderlich:

- Einverständniserklärung der Eltern
- Motivationsschreiben der Schülerin/des Schülers
- optional kann eine Empfehlung der Klassenlehrperson eingereicht werden

Für Rückfragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Kantonsschule Romanshorn Der Rektor

Stefan Schneider

1. Mid-

